



## Le primat de l'Église orthodoxe en Amérique a célébré la Divine liturgie à l'église Saint-Clément



Le 8 décembre 2019, 25<sup>e</sup> dimanche après la Pentecôte, fête de saint Clément, pape de Rome, et de saint Pierre, archevêque d'Alexandrie, Sa Béatitudo le métropolite Tikhon de toute l'Amérique et du Canada, en visite à Moscou pour le 25<sup>e</sup> anniversaire de l'ouverture du métochion de cette église, a célébré la Divine liturgie à l'église Saint-Clément.

Il concélébrait avec l'archevêque David de Sitka et d'Alaska, l'archimandrite André (Hoarste), évêque élu de Cleveland, vicaire du diocèse roumain de l'Église orthodoxe en Amérique, l'évêque Clément de Krasnoslobodsk et de Temnikov, l'higoumène Jonas (Zamoïski), moine du monastère Saint-Daniel de Moscou, l'archiprêtre Nicolas Kretchetov, l'archiprêtre Léonide Kaliline, recteur de la paroisse, l'archiprêtre Daniel Andrejuk, recteur du métochion de l'Église orthodoxe en Amérique à Moscou, les membres de la délégation américaine et des clercs moscovites.

L'office était célébré en anglais, en slavon d'église et en roumain.

A la fin de la liturgie, l'archiprêtre Léonide Kalinine a prononcé un discours de bienvenue à l'attention du métropolite Tikhon d'Amérique et du Canada.

Le primat de l'Église orthodoxe en Amérique a remercié le patriarche d'avoir permis cette célébration à l'église Saint-Clément, ainsi que l'archiprêtre Léonide de son aide dans la restauration de l'église Sainte-Catherine, métochion de l'Église orthodoxe en Amérique à Moscou. Des cadeaux ont été échangés.

---

Source: <https://mospat.ru/fr/news/45843/>